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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en relación 

con la distribución de las vacunas contra el Covid 19 y destinadas a los 

trabajadores de la salud, en el Departamento Las Colonias, lo siguiente: 

a) cantidad de vacunas que se destinaron al Departamento Las Colonias; 

b) Forma en que se distribuyó en el Departamento, detallando los efectores 

de salud públicos y privados que las recibieron; 

e) Cantidad de personal de salud vacunado hasta el mes de febrero; 

d) Cantidad de personal que aún falta vacunarse; 

e) Criterio que se utiliza y aplica para la vacunación del personal; 

f) Plazos estimados para la llegada de más vacunas al Departamento; 

g) Cantidad de vacunas distribuidas en la provincia, detallando el 

Departamento y la Región de Salud. 
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FUNDAMENTOS 

Señor presidente: 
Motiva el presente la necesidad de conocer el criterio aplicado desde el 

Ministerio de Salud de la provincia para la distribución de las vacunas contra 

el Covid 19 en el Departamento Las Colonias, ya que se han recibido quejas 

y reclamos al respecto. 
Sin dudas entendemos que el criterio debe ser igualitario en toda la provincia 

y que no debe haber diferencias ni discriminación al momento de distribuir 

las dosis. 
Nos preocuparía sobremanera si existieron privilegios para determinados 

establecimientos sanitarios por sobre otros de la provincia. 
En los trabajadores de la salud del Departamento Las Colonias existe una 

sensación de discriminación en cuanto a la llegada de vacunas, y por eso 

pensamos fundamental que esa sensación se resuelva y se aclaren todas las 

dudas e interrogantes que se transmiten. 
Sabemos que la vacunación por el Covid 19 es un tema sumamente sensible, 

que nos ocupa y afecta a todos, y es por eso que debe tratarse el tema con 

el mayor de los cuidados, compromiso y responsabilidad. 
Nuestro personal de salud merece el mayor de los respetos y agradecimiento 

por todo lo que hicieron y brindaron durante la pandemia y que aún hoy 

siguen firmes y en la primera línea de la batalla contra el coronavirus. 
Es nuestro deseo que se aclare y disipen todas las preguntas al respecto en 

el menor tiempo posible, para tranquilidad de todos los trabajadores de la 
salud de la provincia, que merecen el mismo trato y un criterio justo de 

vacunación. 
Por todo ello solicitamos acompañamiento a la presente. 
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